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会長 戸田 尊文

未来に向けて原点回帰
～１００年続くクラブ作り～

来週の例会

■ 8月8日（木）

卓話 「サイバー犯罪について」

枚岡警察署生活安全課

山下 聖司 様

（芳田 至弘 会員紹介）

■ 例会後 第7回地区大会実行委員会

例会日：2024年8月1日
（令和6年8月1日）

■ ロータリーの友 ファシリテート

■ 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 8月度定例理事会

フランス・パリではオリンピックが始まり、熱戦が繰り広げられています。私自身、先週まで全く興味なかった

のですが、さすがに始まってみると、普段見ない競技でも日の丸を背負って必死に戦う日本人選手の応援に

熱が入ります。３年前の東京オリンピックはコロナにより１年延期、さらに無観客での開催でしたが、史上最

多のメダル獲得で非常に盛り上がり感動したのを覚えています。今大会もどんな筋書きのないドラマで感動

させてくれるのか、どんなヒーローが誕生するのか、とても楽しみです。

さて、今月は「会員増強・新クラブ結成推進」月間です。クラブ会員減少はごく一部のクラブを除いてロータ

リー全体の緊急課題です。この会長の時間を書くにあたって色々調べて気づいたことがあります。「会員増

強」とは単に新入会員を増やすことだけではないという事です。もちろん「増」は１番大切な事には違いありま

せん。しかし、それに付随して新入会員を受け入れるクラブとして、しっかりとした受け入れ体制ができている

かの再確認も同時に必要であり重要です。今まで明文化されておらず、曖昧模糊としていた紹介者、カウン

セラーの役割について、会員組織委員会の協力を得ながら検討を深めていく予定です。また「会員増強」の

「強」として、私達クラブのメンバー1人1人の会員相互の繋がりを強くする事は退会防止につながりとても大

切です。クラブメンバーのネットワークが蜘蛛の巣のように縦横無尽にはりめぐらされているクラブと、ネット

ワークが途切れ途切れのクラブ、どちらが活気があり、魅力的で強いクラブかは一目瞭然でしょう。前段でオ

リンピックの話をしましたが、クラブもチームです。気持ちを1つに活動目標に向かっていきたいと思います。

次週はチーム力を高めるヒントについてお話ししたいと思います。

会員増強・新クラブ結成推進月間



出席報告 7月25日

7/4 7/11 7/18

HC出席 31(0)名 23(0)名 24(2)名

MU出席 3(1)名 5(0)名 4(0)名

修正出席率 80.95％ 68.29％ 65.12％

（7/25）の出席者数：23名（0）

7/25 出席率：56.10％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：48名（免除7名）

幹事就任挨拶 山崎幹事幹事報告

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、8月度定例理事会

【2】 8/8（木）例会後、第7回地区大会実行委員会

【3】 8/9（金）第1回ＩＭ第4組会長・幹事会（金輪会）

（戸田会長、山崎幹事出席）

【4】 8/13（火）衛星クラブ夏季休会

【5】 8/15（木）夏季休会

≪連絡事項≫

【1】 本日の卓話の時間は、広報委員会によるロー

タリーの友の記事を基にしたファシリテーショ

ョンを開催いたします。ファシリテーターの

石田委員長、テーブルリーダーの北川さん、

表さん、岡田さん、吉﨑さん、一由さん、古川

さんよろしくお願いいたします。

【2】 本日例会後、事務局にて8月度定例理事会を

開催いたします。理事の方はよろしくお願い

  いたします。

委員会報告

◎職業奉仕委員会 西村委員長

職業奉仕委員会を開催しました

７月25日の天神祭の夜に第一回職業奉仕委員会

を開催しました。委員長から今年の活動方針の説

明の後、実際にどのように行動を起こすかについ

て議論しました。

久しく行われていない出前授業については、学校

とのルート開拓と、会員に出前授業の講師として

学校に行ってもらえるかどうか人材登録のためア

ンケートを実施することを考えています。ご協力宜

しくお願いします。

委員会後は、青少年奉仕委員会と合同で懇親会

を開催し、楽しい時間を過ごしました。

◎青少年奉仕委員会 田原委員長

7月25日木曜日、18時半より大阪市中央区の『味

季創作 櫂』にて青少年奉仕委員会を開催しまし

た。委員長の田原、森川副委員長、鎌倉委員が

参加しました。この日は、職業奉仕委員会と合同

開催でした。西村委員長、横谷副委員長、オブ

ザーバーとして河村理事、総勢6名で食事会を楽

しみました。青少年奉仕委員会としましては、まず

1年間の奉仕活動の共有、来年5月の青少年奉仕

月間での卓話の時間に委員会としてどのような卓

話を企画するかを話し合いました。以降は若手会

員のロータリーに対する疑問や質問に、河村理事

のご協力の下、一緒に学ぶという時間となりまし

た。40～50代の会員にとって毎週の例会に参加

するのは難しく、初めて会う会員同士もいました。

お互いの親睦を深める良い機会にもなりました。

閉会後はみどりＲＣさんへ公式訪問に行かれてい

た山崎幹事も合流して下さり、普段と違う場所で

の交流を楽しみました。とても有意義な時間を過

せました。ご参加下さった会員の皆様、ありがとう

ございました。

東大阪みどりＲＣへの表敬訪問
2024年7月25日（木）於：ＫＫＲホテル

ガバナー公式訪問 レポート

●7月25日（木）大阪イブニングＲＣ訪問

北埜 登

於：ホテルトラスティ大阪阿倍野

大阪イブニングRCにガバナー公式訪問に大橋ガ

バナーと共に吉崎代表幹事、北埜が参加してきま

した。

１７時３０分から大橋ガバナーと大阪イブニング会

長、幹事の方々と話し合いがもたれ、吉崎代表幹

事と北埜もパソコンの設定が順調に終えたので

話し合いに加わり大阪イブニングRCの方々から

平野地区の歴史や地域の話をしていただきました。

会員１３名のクラブですが、活発に地域活動をさ

れていて結束が固く温かいクラブの印象でした。

１８時３０分から例会が開かれ大橋ガバナーの今

年度方針、地区大会PRも無事終えました。

●7月29日（月）大阪東淀ちゃやまちＲＣ訪問

一由 麻里

於：ホテル阪急インターナショナル

11時到着、大橋ガバナーも到着されちゃやまちの

会長、幹事、前年度会長も同席で懇談会されまし

た。

こちらの会員は、12時過ぎに皆様が集まると言う

事で、須崎さん一由と懇談会に同席させて頂きま

した。

特に衛星クラブに興味を持たれた様子でした。

セッティングに少し手間取りガバナー自らがお手

伝い頂き、お世話おかけいたしました。

訪問するクラブごとに違う雰囲気で、楽しい時間

を過ごす事ができました。
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